

BAB II

HASIL TEMUAN KERJA PRAKTIK

II.1 Gambaran Umum Perusahaan

II.1.1 Profil Perusahaan JETE Indonesia

JETE adalah salah satu brand aksesoris gadget yang berada di bawah naungan PT. Doran Sukses Indonesia. Brand ini didirikan oleh Jhonny Thio Doran pada tahun 2014 lalu. JETE telah memiliki 46 gerai di tahun 2022, dan terus bertambah menjadi 55 gerai di tahun 2023. JETE terus berinovasi dan berkomitmen menghadirkan produk berkualitas tinggi dengan harga bersaing bagi masyarakat di era teknologi dan digital.

II.1.2 Visi dan Misi

Visi JETE Menjadi perusahaan terdepan di bidang penyediaan aksesoris gadget yang memiliki jaringan terluas di Indonesia dengan produk yang menyentuh kehidupan setiap orang di setiap harinya

Misi JETE

- Terus berinovasi untuk membaca dan membuka peluang pasar baru dengan tetap menjaga keutuhan pasar lama
- Menyediakan produk yang berkualitas tinggi dan wow dengan harga yang kompetitif
- Menyediakan pelayanan yang cepat, tepat dan wow kepada pelanggan

- Menciptakan kesempatan posisi kerja yang terus berkembang dan pendapatan yang wow kepada karyawan
- Bekerja sama, berkomitmen, berkomunikasi kepada semua supplier dengan prinsip win– win solution
- Peduli kepada kepentingan masyarakat dan lingkungan

II.1.3 Logo Perusahaan

Gambar II.1 Logo JETE Indonesia



Sumber : Google

Nama Perusahaan : PT. Doran Sukses Indonesia

Alamat : Jl Lebak Jaya II Tengah No 2 Surabaya, Jawa Timur. 60134

Telepon 081217393609

Email : jeteMarketing@gmail.com

Instagram : @jeteindonesia

Website : <https://jete.id/about-us/>

II.2 Tugas dan Tanggung Jawab Anggota Kerja Praktik

Penulis ikut serta dalam memproduksi konten pada akun tiktok @jeteindonesia mulai dari pra produksi, produksi, hingga pasca produksi. Dimana dimulai dari perencanaan konten untuk dijadikan feed instagram. Penulis juga mencari banyak referensi di internet mengenai event – event yang sedang berlangsung ataupun akan berlangsung. Setelah itu, dalam produksi penulis mengupload feed instagram dan menambahkan caption yang sesuai dengan feed instagram.

II.3 Waktu dan Pelaksanaan Kegiatan Kerja Praktik

Penulis melakukan kerja praktik dimulai pada 10 juli 2023 sampai 10 september 2023 . penulis ditempatkan pada divisi *content creator* yang bertugas untuk memproduksi konten pada akun *tiktok* Jete Indonesia.

Berikut adalah kegiatan yang penulis lakukan selama kerja praktik yang dimulai dari tanggal 10 Juli 2023 atau 10 September 2023.

Tabel II.1**Tabel Uraian Kegiatan Kerja Praktik**

NO	Hari/Tanggal	Kegiatan
	Senin, 10 Juli 2023	Pembekalan magang Mempelajari produk-produk JETE Mencari influencer untuk konten promosi Jete Indonesia
	Selasa, 11 juli 2023	Membuat story board konten Membuat 5 konten untuk media sosiak Tiktok Jete Indonesia
	Rabu, 12 juli 2023	Live streaming akun tiktok jete Indonesia Membuat 7 konten untuk akun tiktok jete Indonesia
	Kamis, 13 juli 2023	Menjadi talent foto produk jete Membuat konten untuk tiktok jete

	Jum'at 14 juli 2023	Live streaming akun tiktok jete Indonesia Membuat konten tiktok jete Indonesia
	Sabtu,15 Juli 2023	- Berkunjung ke store jete yang ada di pakuwon city Membuat konten tiktok jete
	Minggu,16 Juli 2023	- Mengedit konten Mengumpulkan ide konten
	Senin, 17 juli 2023	Live streaming akun tiktok jete Indonesia Membuat konten tiktok jete Indonesia
	Selasa, 18 juli 2023	Live streaming akun tiktok jete Indonesia Membuat konten promosi produk jete
	Rabu, 19 juli 2023	Live streaming akun tiktok jete indonesa Membuat konten promosi produk jete

	Kamis, 20 juli 2023	Live streaming akun tiktok jete Indonesia Membuat konten promosi produk jete
	Jum'at, 21 juli 2023	Live streaming akun tiktok jete Indonesia Membuat konten promosi produk jete
	Sabtu, 22 Juli 2023	OFF
	Minggu,23 Juli	Menjadi <i>talent</i> foto produk jete Indonesia
	Senin, 24 juli 2023	Live streaming akun tiktok jete Indonesia Membuat konten promosi produk jete
	Selasa, 25 juli 2023	Live streaming akun tiktok jete Membuat konten promosi produk jete
	Rabu, 26 juli 2023	Live streaming akun tiktok jete Membuat konten promosi produk jete
	Kamis, 27 juli 2023	Live streaming akun tiktok jete

		Membuat konten promosi produk jete
	Jum'at 28 juli 2023	Live streaming akun tiktok jete Membuat konten promosi produk jete
	Sabtu, 29 Juli 2023	Mengumpulkan ide konten
	Minggu, 30 Juli 2023	OFF
	Senin, 31 juli 2023	Live streaming akun tiktok jete Membuat konten promosi produk jete
	Selasa, 1 agustus 2023	Live streaming akun tiktok jete Membuat konten promosi produk jete
	Rabu, 2 agustus 2023	Menjadi talent foto produk jete Indonesia Membuat konten promosi produk jete Indonesia
	Kamis, 3 agustus 2023	Live streaming akun tiktok jete Indonesia Membuat konten promosi produk jete Indonesia
	Jum'at, 4 agustus 2023	Live streaming tiktok jete indonesia

		<p>Membuat story board</p> <p>Membuat konten promosi produk jete</p> <p>Indonesia</p>
	Senin, 7 agustus 2023	<p>Live streaming akun tiktok jete</p> <p>Indonesia</p> <p>Membuat konten promosi produk jete</p>
	Selasa, 8 agustus 2023	<p>Live streaming akun tiktok jete</p> <p>Indonesia</p> <p>Membuat konten promosi produk jete</p>
	Rabu, 9 agustus 2023	<p>Live streaming akun tiktok jete</p> <p>Membuat konten promosi produk jete</p>
	Kamis, 10 agustus 2023	<p>Live streaming akun tiktok jete</p> <p>Membuat konten promosi produk jete</p>
	Jum'at, 11 agustus 2023	<p>Live streaming akun tiktok jete</p> <p>Membuat konten promosi produk jete</p>

	Senin, 14 agustus 2023	Live streaming akun tiktok jete Membuat konten promosi produk jete
	Selasa, 15 agustus 2023	Live streaming akun tiktok jete Membuat konten promosi produk jete
	Rabu, 16 agustus 2023	Live streaming akun tiktok jete Membuat konten promosi produk jete
	Kamis, 17 agustus 2023	Live streaming akun tiktok jete Membuat konten promosi produk jete
	Jum'at 18 agustus 2023	Live streaming akun tiktok jete Membuat konten promosi produk jete
	Senin, 21 agustus 2023	Live streaming akun tiktok jete Membuat konten promosi produk jete
	Selasa, 22 agustus 2023	Live streaming akun tiktok jete Membuat konten promosi produk jete

	Rabu, 23 agustus 2023	Live streaming akun tiktok jete Membuat konten promosi produk jete
	Kamis, 24 agustus 2023	Live streaming akun tiktok jete Membuat konten promosi produk jete
	Jum'at 25 agustus 2023	Live streaming akun tiktok jete Membuat konten promosi produk jete
	Senin, 28 agustus 2023	Live streaming akun tiktok jete Membuat konten promosi produk jete
	Selasa, 29 agustus 2023	Live streaming akun tiktok jete Membuat konten promosi produk jete
	Rabu, 30 agustus 2023	Live streaming akun tiktok jete Membuat konten promosi produk jete
	Kamis, 31 agustus 2023	Live streaming akun tiktok jete Membuat konten promosi produk jete

	Jum'at, 1 september 2023	Live streaming akun tiktok jete Membuat konten promosi produk jete
	Senin, 4 september 2023	Live streaming akun tiktok jete Membuat konten promosi produk jete
	Selasa, 5 september 2023	Live streaming akun tiktok jete Membuat konten promosi produk jete
	Rabu, 6 september 2023	Live streaming akun tiktok jete Membuat konten promosi produk jete
	Kamis, 7 september 2023	Live streaming akun tiktok jete Membuat konten promosi produk jete
	Jum'at, 8 september 2023	Live streaming akun tiktok jete Membuat konten promosi produk jete Menjadi talent photoshoot untuk produk jete

II.4 Hasil Temuan

Penulis dalam melaksanakan kegiatan kerja praktik sebagai *content creator* Jete Indonesia selama kurang lebih enam puluh hari, penulis mempelajari dan mengetahui banyak hal baru yang belum pernah diketahui oleh penulis sebelumnya selama masa perkuliahan. Seperti membuat konten promosi *Tiktok* Jete Indonesia.

Selama kurang lebih enam puluh hari melaksanakan kerja praktik penulis diberi kepercayaan dengan berbagai macam tanggung jawab serta penulis mendengarkan masukan dan arahan agar dapat membuat konten yang lebih menarik dan dapat diterima oleh pengguna *Tiktok* dan pembaca artikel.

II.4.1 Pembuatan Konten Tiktok JETE Indonesia

Selama melakukan kerja praktik di Jete Indonesia, penulis melakukan tugas wajib setiap bulannya yaitu membuat konten dalam media sosial *Tiktok*. Hal ini dilakukan sebagai tugas yang utama di Jete Indonesia, penulis juga diharapkan dapat memperkenalkan Jete Indonesia ke masyarakat khususnya generasi milenial melalui berbagai konten yang diunggah dan dibuat dalam akun *tiktok* Jete Indonesia.

Terdapat berbagai macam konten yang diunggah oleh penulis yaitu konten promosi dari berbagai produk jete yang terbaru dan mengenalkan kepada Masyarakat. Penulis membuat berbagai macam model konten promosi untuk akun *Tiktok* JETE Indonesia. Yang pertama terdapat jenis konten Fakta-fakta unik. Dapat dilihat pada Gambar 2.1.

Gambar II.1

Pembuatan Konten Fakta-Fakta Unik



Jenis konten promosi selanjutnya yang dibuat oleh penulis ialah konten dengan menggunakan metode *Hook*. *Hook* sendiri ialah metode yang digunakan untuk memancing para audiens agar tetap melihat video hingga akhir. Dapat dilihat pada Gambar 2.2.

Gambar II.2

Pembuatan Konten Dengan Metode Hook



Jenis konten selanjutnya menggunakan metode soft selling, soft selling ialah strategi promosi yang digunakan secara tidak langsung. Melalui metode ini calon pelanggan akan merasa tertarik untuk membeli produk kita tanpa merasa dipaksa. Dapat dilihat pada Gambar 2.3

Gambar II.3

Konten Dengan Metode Soft Selling



Penulis juga membuat konten promosi dengan istilah *POV* (*point of view*) atau sudut pandang. Saat ini *POV* sering digunakan untuk membuat konten yang sedang menunjukkan sudut pandang pengguna dalam situasi tertentu. Vidio yang dibuat tidak hanya berarti kejadian yang sebenarnya, akan tetapi vidio yang menjelaskan sebuah situasi yang merupakan imajinasi pembuatnya. Dapat dilihat pada Gambar 2.4.

Gambar II.4

Konten Dengan Metode *POV*



1.4.2 Menjadi talent JETE Indonesia

Penulis juga menjadi talent photoshoot untuk promosi produk dari Jete Indonesia yang akan diunggah pada akun media sosial Jete Indonesia, yang bertujuan untuk mengenalkan produk Jete pada Masyarakat umum melalui foto yang akan diunggah pada akun media sosial Jete. Guna menarik pelanggan agar membeli produk jete, melalui postingan tersebut penulis juga membuat teks didalam nya yang menarik perhatian.

Gambar II.5

Menjadi Talent Jete Indonesia

